



## Le relais assistant(e)s maternel(le)s/RAM

C'est un service gratuit développé par le CCAS de la Baule-Escoublac, à destination des familles et des assistant(e)s maternel(le)s employé(e)s par un particulier.

Ce service s'adresse aux parents et futurs parents :

L'animatrice vous informe des possibilités d'accueil pour votre enfant quel que soit le mode d'accueil souhaité.

Elle vous conseille et vous accompagne sur toutes vos démarches si vous devenez l'employeur d'un(e) assistant(e) maternel(le).

Elle soutient les assistant(e)s maternel(le)s dans l'exercice de leur profession.

Elle organise régulièrement des ateliers d'éveil et des sorties auxquels les assistant(e)s maternel(le)s peuvent participer.